

Communiqué de Sodexo : SEIU bloque les négociations sur un accord cadre mondial proposé par Sodexo à l'UITA¹

Paris - le 4 février 2011 - Sodexo déplore que l'UITA ne soit pas en mesure de signer l'accord mondial, du fait de la pression exercée par SEIU² et cela malgré des propositions significatives de la part de Sodexo pour faire avancer le dialogue social ; en effet, le texte proposé apportait notamment des avancées majeures concernant :

- l'information des employés sur leurs droits en matière de liberté d'association et de négociation collective,
- la libre circulation d'information, d'opinions et d'expression relatives à la liberté d'association,
- la recherche de moyens alternatifs de dialogue social dans les pays ne reconnaissant pas les principes des conventions fondamentales de l'OIT relatives à la liberté d'association et à la négociation collective,
- la mise en place d'une réunion annuelle entre la Direction Générale de Sodexo et des représentants syndicaux des différentes régions du monde, notamment pour évaluer les progrès accomplis dans le dialogue social.

Ces propositions se heurtent en effet à la volonté de SEIU, dont le seul but est de défendre ses propres intérêts. En bloquant la signature de cet accord, SEIU montre sa volonté de poursuivre la campagne de dénigrement systématique qu'il mène contre Sodexo, dont l'objectif est d'obtenir l'exclusivité de la représentation syndicale aux Etats-Unis, au détriment des 33 autres syndicats américains avec lesquels Sodexo a déjà signé 330 accords.

Ceci est d'autant plus regrettable que cette volonté d'imposer des exigences spécifiques à un pays prive l'ensemble des collaborateurs de la profession des avancées sociales que favoriserait un accord cadre mondial.

Depuis sa création en 1966, Sodexo a toujours été très attaché au droit syndical et à l'expression de ses salariés : il s'agit d'un facteur essentiel de dialogue, de cohésion interne et de progrès. C'est pourquoi Sodexo avait entamé depuis plus d'un an des discussions avec l'UITA, dans le but de conclure un accord cadre mondial.

L'intégralité de la proposition d'accord faite par Sodexo à l'UITA est disponible pour consultation sur notre site www.sodexo.com.

¹ Union Internationale des Travailleurs de l'Alimentation, la fédération syndicale mondiale représentant la majorité des collaborateurs de Sodexo adhérant à un syndicat.

² Service Employees International Union, un syndicat américain.

À propos de Sodexo

Sodexo, leader mondial des Solutions de Qualité de Vie au Quotidien

Parce que nous sommes convaincus que la Qualité de Vie participe au progrès des individus et à la performance des organisations, Sodexo, créé par Pierre Bellon en 1966, est depuis plus de 40 ans, le partenaire stratégique des entreprises et des institutions en quête de performance et de bien-être.

Présents dans 80 pays, les 380 000 collaborateurs du Groupe, animés par une même passion du service, créent et mettent en œuvre une gamme unique de Solutions de Motivation et de Services sur Site.

En cela, Sodexo est l'inventeur d'un nouveau métier qu'il exerce en favorisant l'épanouissement de ses équipes et le développement économique, social et environnemental des villes, régions et pays dans lesquels il exerce ses activités.

Chiffres-clés (au 31 août 2010)

15,3 milliards d'euros de CA consolidé

380 000 collaborateurs

34 000 sites

50 millions de consommateurs chaque jour

80 pays

21^e employeur mondial

7,8 milliards d'euros de capitalisation boursière (au 4 février 2011)

Presse

Elise Hermant
Tél. : +33 1 58 47 84 09

Céline Stierle
Tél. : +33 1 58 47 97 57